

Tag der Projekte 2018

Anita Greinke

Maria, Mutter Jesu. Eine Untersuchung der Darstellung im Lukasevangelium in Analogie zur Darstellung im Qur`an

Master of Education

Meine Frage:

Kurz gesagt – „Wer ist Maria?“

Im Detail bezieht sich die Frage darauf, wie Maria im Lukasevangelium und im Qur`an dargestellt wird und welche Bedeutung sie in beiden Werken hat.

Meine Methode:

Es handelt sich um eine komparative Methode, wobei zunächst die relevanten Textstellen im Lukasevangelium (Lk 1;2) und im Qur`an (Sure 3; 19; 66) exegetisch untersucht werden, woran sich eine Interpretation der Rolle Mariens aufgrund der Darstellungsarten anschließt.

Meine These:

Die Darstellungen Mariens im Lukasevangelium und im Qur`an lassen auf ein unterschiedliches Frauenbild in Bezug auf den Aspekt des freien Willens schließen.

Meine größte Herausforderung:

Die objektive Untersuchung eines der wichtigsten Bücher des Islam, inklusive der Übertragung exegetischer Arbeitsweisen aus dem Bereich der katholischen Theologie.

Meine größte Entdeckung:

Die Darstellungen Mariens im Lukasevangelium und Qur`an sind besonders different im Aspekt des freien Willens.